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The quality of medical care and increasing its accessibility are priority areas in 
the development of healthcare in the Tyumen Region. The necessity of applying 
international standards ISO 9000 series in a medical organization in a pandemic 
is shown, with the help of which the problem of improving the quality of medical 
services and public satisfaction with the provision of medical care is solved. A draft 
of a new model of a medical organization aimed at improving the efficiency and 
quality of services provided has been developed and adopted. The first results of the 
implementation of this project in our institution were the creation of an open registry, 
a comfortable stay zone, the introduction of electronic records and outpatient cards. 
We managed to achieve this thanks to Lean production methods, optimal solutions and 
qualitative analysis of problems. 
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Поверка электрических и магнитных средств измерений
Учебное пособие. — М.: АСМС, 2022

Учебное пособие разработано в соответствии с учебной программой по специализации 
«Поверка и калибровка средств электрических и магнитных измерений» на основании ФЗ 
«Об  обеспечении единства измерений» и «О техническом регулировании», изменяющих их 
федеральных законов, а также актуальных нормативных документов.
Пособие предназначено для инженерно-технических работников, экспертов и специалистов 
метрологических служб предприятий, а также поверителей средств измерений и специалистов 
по калибровке, повышающих квалификацию в области поверки и калибровки средств электри-
ческих измерений. Издание также может быть полезно для инженерно-технических работников 
научно-исследовательских институтов, сотрудников, работающих в области метрологии, маги-
стров, аспирантов и преподавателей вузов и других учебных заведений.
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